

9.

Californien und die russische Niederlassung Noß.

Ihr werdet euch erinnern, daß unser Capitain bei seiner Ankunft in Neu-Archangel nicht genöthigt war, sogleich dort zu bleiben, vielmehr die Erlaubniß erhielt, die Zeit bis zum ersten März des Jahres 1825 nach Gutdünken zu benutzen. Von dieser Erlaubniß machte er denn in der Weise Gebrauch, daß er mit seiner Mannschaft nach Californien segelte, die russische Niederlassung Noß besuchte, sodann nach den Sandwichinseln fuhr, und von da nach Neu-Archangel zurückkehrte. Am 10. September 1824 gingen unsere Reisenden, nachdem die nöthigen Vorkehrungen zu ihrem Aufenthalte in Neu-Archangel getroffen waren, unter Segel, und wurden durch einen günstigen Nordwind ihrem Ziele, dem fruchtba-